

## Zelg-Notizen November 2018

"Was kümmert mich mein Geschwätz von gestern!" Dieses Zitat von Konrad Adenauer wird immer wieder verwendet, wenn aufgezeigt werden soll, wie wenig verlässlich Aussagen von Politikerinnen und Politikern sind oder auch wie wankelmütig diese seien.

Der Gemeinderat will zukünftig besser aufzeigen, dass seine Aussagen verlässlich sind. Immer wieder werden in den Medien Publikationen von einzelnen Gemeinderatsmitgliedern veröffentlicht. Seit einigen Wochen finden Sie diese Artikel auf unserer Website unter [www.beringen.ch](http://www.beringen.ch) - Behörden&Politik - Gemeinderat - Link "Aus dem Gemeinderat ...". Einerseits können Sie somit nachschauen, zu welchen Themen sich einzelne Gemeinderatsmitglieder geäußert haben und andererseits zeigen wir in dieser Rubrik auch auf, wie sich Ansichten und Meinungen entwickeln können.

Das Zitat von Konrad Adenauer wird übrigens meistens falsch, das heisst nicht vollständig, zitiert. Richtig lautet es: "Was kümmert mich mein Geschwätz von gestern, nichts hindert mich, weiser zu werden." Ich hoffe, dass es bei uns allen so ist, dass wir uns neuen Erkenntnissen nicht verschliessen, sondern diese aufnehmen, unsere Haltung immer wieder neu reflektieren und entsprechend handeln.

Der Gemeindepräsident